



Las redes de amiantocemento

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : dimanche 29 mars 2015

OIEau

Los asalariados, empleados de los explotadores y empresas de obras públicas, están preocupados diariamente por intervenciones en las canalizaciones de amiantocemento, que se colocaron durante varios años antes de estar prohibidas.

La reglamentación francesa relativa al amianto se reforzó, en particular, con los Decretos que definen las modalidades de la capacitación de los trabajadores en la prevención de los riesgos relacionados con el amianto.

Estos textos permitieron tener un nuevo enfoque de los trabajos a realizar y hacer evolucionar la formación del personal encargado de estos trabajos en términos de seguridad, conocimientos, competencias y duración.

Las acciones sobre los Materiales que Contienen Amianto (MCA) son reguladas por nuevas normas de prevención basadas en los niveles de polvo que pueden encontrarse.

Se fijaron algunos límites máximos de polvo y un nuevo valor límite de exposición del personal.

Entre los distintos tipos de obras, el Código francés de Trabajo fijó disposiciones relativas al análisis de los riesgos, a la definición de procedimientos de intervención, la utilización de equipamientos de protección individual, la gestión de los residuos, pero también al seguimiento de la exposición de los asalariados por el patrono y a una supervisión médica reforzada.

Respecto a esta evolución técnica y reglamentaria de la protección del personal así como de los mercados a los cuales las empresas responden, el CNFCA propone a partir del año 2016 capacitaciones "catálogo" e intraempresariales.

Además de estas capacitaciones, la OIAgua construirá una nueva plataforma pedagógica "Amianto" en 2016.

Esta nueva herramienta permitirá implicar de manera práctica los cursillistas en la aplicación de protocolos predefinidos y en la realización de las intervenciones en el marco de la reglamentación en vigor.